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江北町立江北小学校だより Ｎｏ，７  

             令和元年７月３日  文責：熊本輝美  

２３学級  ５６５名  電話８６－２２５１  mail:kohoku-e@mail.saga-ed.jp  

「自ら学び 心豊かに たくましく生きる 江北の子の育成」 
１ 自分で考え行動します。 

  ２ 相手の気持ちを考えます。 

  ３ 決まりを守ります。 

 

☆７月全校朝会☆ 
 ６月２６日（水）は７月の全校朝会でした。 

まず、７月の言い方について「文月」「July」を紹介したあと、「江北の子の合い

言葉」の６月の振り返りを◎・○・△で挙手をして行いました。学校全体でみると

５月と比べて「２ 相手の気持ちを考えます」で、頑張りがみられました。 

次に、３枚の写真を見せました。１枚目は、６年生数名が朝自主的に玄関を掃除して

くれている写真です。２枚目は、朝通学路に落ちていたゴミを拾ってくれた写真です。３

枚目は、毎週火曜日に行っているあいさつ運動に、１年生の数名が自主的に参加し、運営

委員会のお兄さんお姉さんと一緒にあいさつをしている写真です。どれも「１ 自分で考

え行動します」「２ 相手の気持ちを考えます」の姿であり、素晴らしい行いであること

を讃えました。そして、写真以外でも最近素晴らしいと感じた事例を２つ紹介しま

した。１つめは、３年生の男の子が、通学路でたくさんのゴミを拾うだけでなく、学校内の

通路もよくゴミを拾ってくれていることです。２つめは、６年生と３年生

の兄弟が、先週落とし物を拾い、落とし主に届けてくれたことです。落

とし物が届いた方が、とても喜ばれ、学校まで来てくださいまし

た。その方も、江北小学校の HP を見られ、「江北の子の合い言

葉の１・２がよくできていますね。」と褒めてくださいました。

子どもたちの心優しい姿を嬉しく思います。江北の合い言葉を実践

できる子どもたちが増えてくれることを願っています。 

最後に「今月の詩」の紹介です。６月の詩は、１４４名の子どもが合格しました。

１年生も少しずつ挑戦者が増えています。  

７月の詩は、

谷川俊太郎さ

んの「いるか」で

す。意味を考

えないとなか

なか難しいよ

うです。７月

は、期間が短

いですが、た

くさん挑戦し

てほしいなと

思っています。 

 



☆おめでとう☆ 

第３９回全日本バレーボール小学生大会 佐賀県大会 女子の部 

     優勝   江北ジュニアバレーボールクラブ 

 

第２８回さざんか空手道大会  

男女混合 高学年の部 個人形  ３位  5 年男子 

 

第６回 日本空手協会 佐賀県本部 小中高生空手道選手権大会 

   ５年男子組手      準優勝    5 年男子 

   ５年男子形       準優勝    5 年男子 

 

第３５回佐賀県少年少女空手道大会 

 小学５年男子形       敢闘賞    5 年男子 

 

☆コミュニティ・スクール☆ 

コミュニティ・スクール（学校運営協議会を導入した学

校）に関する法改正が行われ、平成２９年４月に施

行され、学校運営協議会の設置が努力義務になりま

した。 

江北町教育委員会でも、今年度から学校運営協議

会を設置し、コミュニティ・スクールがスタートとなりました。江北町では、小中で１つのコ

ミュニティ・スクールです。 

これまでにも、登下校の見守りを行ってもらったり、ゲストティーチャーとして学習や

行事の手助けをしてもらったり、様々な場面で保護者の皆様や地域の皆様に支援をし

ていただいておりました。この学校運営協議会の設置によって、学校と地域の連

携・協働体制が組織的・継続的に確立され、「地域と共にある学校づくり」や「課

題解決に向けた取組」がさらに進んでいくことが期待されます。    

第１回学校運営協議会が５月３０日に行われ、学校運営の基本方針の承認をいただ

きました。第２回学校運営協議会は、７月１０日に行われます。

学校運営協議会では、「熟議」をされます。第２回の「熟議」は、

「働き方改革」についてです。学校でも、子どもたちに向き合え

る時間が少しでも増えるように、業務改善に努めておりますが、

なかなか思うように進んでいないのが現状です。まずは、現状

を知っていただきながら、改革に向けて、様々な意見を出して

いただければと思っております。 

 

☆１学期もまとめに☆ 
早いもので、１学期も学校に来るのは、あと１１日となりました。１学

期末となり各学年では、学習も生活も１学期のまとめに入ります。体

調管理に気をつけて、元気に１学期を締めくくって欲しいと思います。

どうぞ、ご家庭でも「早寝・早起き・朝ご飯」よろしくお願いいたします。 


